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· Comparative adjectives (short, long, irregular)
· Superlative adjectives 
· As – as
· Used to  (affirmative, negative and interrogative) 

Comparative adjectives
Los adjetivos comparativos en inglés como su nombre lo dice, se utilizan para comparar dos elementos de una frase y describir sus diferencias. Pero, ¿cómo se forman los adjetivos comparativos en inglés? La estructura de una frase con un comparative adjective es nombre, verbo, adjetivo comparativo, than y nombre objeto.
En esencia hay dos maneras para formar un adjetivo comparativo:  
los adjetivos cortos se les agrega “-er” al final, por ejemplo: old (viejo) se convierte en older (más viejo) 
Los adjetivos largos utilizan la palabra “more”, por ejemplo expensive (caro) se convierte en more expensive (más caro).
Los anteriores, se catalogan como adjetivos regulares pero además hay adjetivos irregulares, que forman el comparativo de manera diferente. Te los explicamos a continuación.
Good (bueno) – better (mejor)
Bad (malo) – worse (peor)
Far (lejos) – farther (más lejos)
Little (poco) – less (menos)
Much (muy) – more (más)
Regulares con 1 o 2 sílabas
Para formar el comparativo, basta con añadir –er al final del adjetivo. Por ejemplo:
My house is bigger than yours.
(Mi casa es más grande que la tuya).
Regulares con 3 sílabas o más
En los adjetivos largos, el comparativo se forma con el término more antes del adjetivo. Por ejemplo:
Susan is more beautiful than Martha.
(Susan es más guapa que Martha).
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Comparatives: Short adjectives

Short adjectives ...| Spelling rules Examples

Usually +er slow = slower
fast = faster
tall = taller

Ending in -e +r large = larger
nice = nicer
Some two-syllable -y D> -i hungry = hungrier
adjectives, especially % happy = happier
ending in -y & funny = funnier
Ending in a vowel double the big = bigger
+ a consonant consonant + er | fat = fatter

fit 2 fitter
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